

C'était que ça, la grève ?

Ne sois pas déçu-e-s !

Oui, ça avait bien commencé; on crée le **Groupe Anticapitaliste Vite**, et l'effet est immédiat...

Des mouvements sociaux dans toute la France... On se disait, ça y est, on a réussi, on avait eu raison d'insister sur "**Vite**"... Bon, quelques jours plus tard, on se dit qu'il va falloir s'y remettre, pour finir le travail. Ça va pas trainer...!

Lundi 24 Octobre, 18h30, on fait le bilan, on envisage l'avenir !

**RDV au local d'Utopons
31220 Cazères**

abattrelecapitalismerapidement@tutanota.com